
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ４   ２番 議 員    天 本  勉 

質問事項１ 町営住宅園部団地建替えの早期着手について 

質問の要旨 

町営住宅園部団地は、昭和41年から49年にかけて建築された町営住宅

であり、古い住戸は56年経過している。 

平成25年３月に策定された「基山町公営住宅等長寿命化計画」及び令

和２年３月に策定された同計画において、いずれも建替えの判定が出さ

れてから既に８年が経過しているが、園部団地建替えの早期着手につい

て問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在の入居状況及び建替えに対する入居者の意向

はどうなのか 

 

(２) 現在の建物は、新耐震基準に適合しているのか 

 

(３) 令和４年～６年度の実施計画に、園部団地に関する

項目がない。懸案事項だと思うが、担当課を含めた内

部での協議はされているのか 

 

(４) 町が基本方針を示し、早期に着手する必要があると

思うがどう考えているか 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

質問事項２ ３級町道624号線（平林２号線）の維持管理について 

質問の要旨 

３級町道624号線（平林２号線）は、耕作農地及び基山町キャンプ場

のアクセス道路である。平均幅員は約３ｍ、250㎜片側溝で道路勾配が

きつく、対向車が来ると離合できない状況である。 

路面整備を含めた維持管理について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 早急な補修工事が必要であると思うが、どう考えて

いるか 

 

(２) 定期的な道路側溝管理、離合場所の設置はできない

か 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 


